

19. Januar 2008, Werden Kurier



„Völl Freud“ im Paul-Hannig-Heim

Helau und gute Laune bei der Seniorensitzung im Paul-Hannig-Heim. Schon traditionell geht die Karnevalsgesellschaft „Völl Freud“ in der Fünften Jahreszeit auf Reisen. Die Freunde des jecken Brauchtums besuchen Altenheime, um die Menschen dort zu erfreuen; und auch der Behindertenkarneval im Pfarrsaal von Christi Himmelfahrt in Fischlaken (27. Januar) ist ein fester Programmpunkt. Nach der Sitzung in Heidhausen und einer weiteren im Marienhaus in der Essener Innenstadt steht heute der Seniorenkarneval im Christopheruszentrum, ebenfalls in der Innenstadt auf dem Programm. Am 2. Februar wird dann die Adolphi-Stiftung in Bergerhausen besucht. „Wir möchten so unseren Mitmenschen ein wenig Abwechslung ermöglichen“, beschreibt Sascha Beier von der Völl Freud den Hintergrund der Besuche in der närrischen Zeit, die für seinen Verein mit der Galasitzung am 26. Januar, 20 Uhr, auf einen Höhepunkt zusteuert.

Foto: Ulrich Bangert